



令和4年7月20日



# 西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 山之口善徳

## 明日から夏休みです。2学期始業の日（8/25）元気に会いましょう！

今日で1学期が終わります。4月に11人の新入生や山村留学生を迎えてスタートし、特に大きな事故やケガもなく過ごすことができました。ただ、先月まで少しずつ収束しつつあった感染症も今月に入り、過去最高の感染者数を記録するなど猛威を振るってきています。重ねて、熱中症の心配もあり、改めて子どもたちの安全、安心な学校生活ができるよう努めていかなければならないと思います。そのような中で、感染症や熱中症対策を取りながら中学生の宿泊体験学習や小学生の遠足などを行い、子どもたちが学校を離れて、生き生きと笑顔で活動している様子を見ることができました。今後予定している行事も再考するなど、難しい判断が続くと思いますが、各方面と連携しながら学校運営にあたっていきます。

右の写真は、中学生が青島の宿泊体験学習に行った時に、先生方の撮影した写真の中から見つけた1枚です。真っ青な水平線を見ながら、何かしら語り合っている2人の後ろ姿に、「未来への希望の光」を感じました。早くこの歴史的な感染症が終息し、銀上学園の子どもたちに明るい未来が訪れますように。



### 中学生宿泊体験学習が行われました。



6月30日（木）から1泊2日で、宮崎市の青島少年自然の家で中学生の宿泊体験学習を行いました。私がちょっと生徒の様子を見学に行った時は、ちょうど夕食の準備をしていました。指導員の先生の指示で火を起こすところから始めていました。なかなか火が点かずに、みんなで悪戦苦闘。原始時代さながら、木と木をこすり合わせて火をおこします。交代しながらようやく火が起ると拍手喝さい、満面の笑みを浮かべる生徒たちでした。苦勞の末、忘れられないカレーができあがったようです。このほか青島神社やフェニックス自然動物園など、コロナ禍の中でも、楽しいひと時を過ごし、友だちと大いにはしゃいでいました。

### 小学生は、ルピナスパーク（川南町）へ遠足に行きました。

7月15日（金）、小学生の遠足がありました。感染症の影響も心配される雨模様の日でしたが、本校児童のみの活動で他との接触がないことや室内での活動が多いことなどから、十分に感染症対策や雨の影響を考えながら実施しました。

ルピナスパークでは、米粉パンでピザを作って、みんなで美味しく食べてました。農業科学館や公園内を散策しながら、学校では学べない勉強ができました。バスでの移動で車酔いしかけた子どももいましたが、全員元気で終わることができました。バスを降りる時、全員「楽しかったです。」と口々に言いながら帰路につきました。お土産話を聞くのが楽しみです。



- |          |                              |
|----------|------------------------------|
| 7月20日（水） | 終業式                          |
| 21日（木）   | 西都市生徒会リーダー研修                 |
| 23日（土）   | 県中学校総合体育大会バドミントン競技（～24日 宮崎市） |
| 8月1日（月）  | 中3さいと学発表会（妻中 西都市市民会館）        |
| 9日（火）    | 学校閉庁（～15日）                   |
| 23日（火）   | サマースクール（～24日）                |
| 25日（木）   | 2学期始業の日、第3回PTA役員会            |

今後の主な行事予定

